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CANDIDATO CONSIGLIERE COMUNALE “FARE NUOVA CREMONA ATTIVA – VIRGILIO SINDACO” 

 

FORMAZIONE 

Sono nato a Cremona nel 1959 e ho frequentato le varie scuole cittadine fino alla Maturità Scientifica i 

presso il Liceo “Gaspare Aselli”.  

Mi sono trasferito iscrivendomi all’Università degli Studi in Pavia dove nel febbraio del 1985 ho conseguito 

la Laurea in Chimica. A seguire ho affrontato il servizio militare da volontario come Ufficial di Complemento 

ed ho avuto il piacere ed il privilegio di servire lo Stato come S. Tenente nell’Arma dei Carabinieri. 

CHI SONO 

Terminata questa prima fase di vita, iniziai da subito a lavorare in aziende industriali e poco dopo mi sono 

sposato con Elisabetta con cui condivido una serena vita familiare insieme ai nostri 3 figli Matteo e Paolo 

ormai inseriti nel mondo del lavoro, anche loro in aziende multinazionali fuori Cremona, ed Alessandro che 

è studente universitario di Medicina. Da pochi mesi ho terminato la mia attività professionale che per più di 

35 anni mi ha impegnato nella “Ricerca e Sviluppo” in una multinazionale che produce beni di largo 

consumo, occupandomi di progetti di innovazione su scala Europea e globale. 

PERCHE’ MI CANDIDO 

Mi candido come consigliere comunale nella lista di Fare Nuova Cremona Attiva dopo diversi anni di 

collaborazione alle attività della lista civica. 

Come Lista Civica abbiamo supportato le 2 candidature e poi le attività amministrative del Sindaco 

Galimberti e della sua Giunta con uno stile tipico caratterizzato da una preparazione il più possibile 

approfondita degli argomenti e cercando un confronto basato su rispetto reciproco e sulla pacatezza dei 

toni e dei modi nel confronto democratico. Non sempre riuscendo nell’intento. 

 

La mia attività di volontariato rimarrà quella di un servizio che guarderà al patrimonio di questa città ed alla 

sua storia di eccellenze professionali ed umane per dare a Cremona un ruolo ancora più importante nel 

contesto Nazionale e globale.  

I servizi, i collegamenti, la viabilità sono un nodo centrale per riprendere in mano le redini del nostro futuro. 

Apparteniamo ad un territorio ricco di storia e connotato da un forte tessuto culturale ed economico che 

dobbiamo sfruttare al meglio ottimizzando le sinergie possibili.  

La mia candidatura ha questa finalità: lavorare ancora perché Cremona continui il processo di sviluppo ed 

ammodernamento tecnologico e culturale degli ultimi 10 anni per essere sempre più attrattivi nei confronti 

di aziende, turisti e nuovi abitanti con cui condividere servizi ai cittadini sempre più eccellenti. 


